Zyklus Perversionen

Aspekte der Perversion

Vortrag von Raymond Borens, Basel

Neben der Neurose und der Psychose unterscheidet Lacan eine dritte klinische Struktur, die Perversion. Manchmal nennt er sie père-version; ob man sie auch paire-version nennen könnte, im Sinne eines Versuches, im Mutter-Kind Paar zu verweilen? Die Merkmale dieser Struktur sollen hervorgehoben, besonders aber auch ihre Ausgestaltung in der Behandlung, die ja meist nur aus einem Behandlungsansatz besteht, beschrieben werden. Die so viel diskutierte Frage, ob es eine Perversion bei der Frau gibt, wird erörtert.

Raymond Borens, Dr.med., Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie. Psychoanalytiker. Ordentliches Mitglied und Lehranalytiker der Schweizerischen Gesellschaft für Psychoanalyse. Zahlreiche Publikationen in deutschen und französischen Büchern und Zeitschriften.

Datum:

14.05.2009, 20:00 Uhr

Ort:

Hochschule für Soziale Arbeit (HSA)

Werftstrasse 1, Luzern

Unkostenbeitrag für Nichtmitglieder: Fr. 20.-